思いやりの心を贈る! 赤い羽根共同募金贈呈式

12月18日にボランテイア委員会が中心となり、全校児童で取り組んだ赤い羽根共同募金73,173円が宜野湾市共同募金委員会 宮城茂雄副会長へ贈呈されました。宮城副会長からは「皆さんの優しい善意の気持ちを困っている方々のために役立てたいと思います。ありがとうございました。」とお礼の言葉がありました。また、司会の水落漣さんから「思いやりや助け合いの気持ちを忘れずに素晴らしい学校になるようにしていきましょう。」との声かけがありました。頼もしい嘉数っ子です!



第49回沖縄県アンサンブルコンテスト 金賞受賞

12月15日に沖縄県アンサンブルコンテストが行われました。本校から音楽部金管八重奏Aチームと金管十重奏Bチームが出場しました。日頃の練習の成果を発揮し、見事 A・B 両チームとも金賞を受賞しました。おめでとうございます。その中で、Bチームが沖縄県代表として派遣が決まりました。おめでとうございます!

九州大会は2025年2月8日(土) 宮崎県で開催されます。九州大会で も頑張ってほしいと思います。保護 者の皆様からの激励もよろしくお願 いします。

A チーム: 比嘉桜, 佐久田栞羽, 与座光太, 砂川雛希, 高橋伶空, 久場麻悠乃, 成井美蘭, 松嶺歩武

沖縄県代表Bチーム

比嘉優那,知花玲那,屋良茉妃吏, 米須百袈,當眞花音,平良來愛, 内間美咲,與儀桜希,

セイント月姫ソーヴェー,喜屋武愛乃香

学校だより

嘉数小野き・関わり・育の

第17号 (R6.12.24)

嘉 数 小 学 校 校長 金城美奈子



小学校の楽しい思い出に! ~6年修学旅行~

12月13日(金)14日(土)6年生の修学旅行を実施しました。

1日目は、7時30分に体育館に集合し、東村つつじエコパークに行きました。エコパークでは、人気の高いPA体験(プロジェクト・アドンチャー)をしました。高い壁を越えるボルダリングや高さ12メートルの丸太の上を歩く体験をしました。グループの声援を受けながら、各自が立てた目標をしっかりクリアし山原の空気と自然を満喫しました。その他にもフィールドワークを通して、仲間意識を高め、協調性や信頼性を学び達成感を味わう事ができました。修学旅行の1番の楽しみは、夜のレクリエーション大会です。工夫をこらした出し物でみんな大変な盛り上がりでした。また、フォークダンスでは、男女で仲良く手を取り、楽しく踊ることができました。

2日目は、風が強く、波が高かったため、マリンスポーツ体験が中止となり、美ら海水族館見学および海洋文化館プラネタリウムを観賞しました。プラネタリウムを初めて観る子も多く、ドキドキ、ワクワクしながら楽しむことができました。帰りに寄ったフルーツランドでは、子ども達一人ひとりが、家族の顔を思い浮かべながら、友達と相談しながらお土産を選んでいる姿が印象的でした。子ども達が大きなけがもなく楽しく修学旅行を終えることができました。保護者の皆様には、準備などを含め、朝の早い見送りから迎えまでご協力ありがとうございました。

